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Kurztitel  
 
Industriebrachen RAW und Fahlberg-List 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

für die städtebauliche Entwicklung der südöstlichen Stadtteile ist die weitere 

Verfahrensweise mit den großen Industriebrachen RAW in Salbke und Fahlberg-List in 

Salbke und Westerhüsen von besonderer Bedeutung. Aufgrund ihrer guten Erschließung mit 

dem öffentlichen Personennahverkehr (Straßenbahn, S-Bahn) erscheint eine zukünftige 

Nutzung auch für Wohnzwecke unter Einbeziehung denkmalgeschützter Bausubstanz 

sinnvoll.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich: 

 

1. Ist das Ende der Nutzung durch die verbliebene chemische Betriebsanlage auf dem 

Fahlberg-List-Gelände absehbar? 

 

2. Gibt es Vorstellungen in der Stadtverwaltung zur weiteren Entwicklung der beiden Alt-

Industriebrachen? Wie sehen diese aus? 

 

3. Welche Zeiträume sind ggf. vorgesehen? 

 

4. Welche konkreten nächsten Schritte sind zur Neunutzung erforderlich? 

 

Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.  

 

 

 

 

Olaf Meister 

Stadtrat 
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